

Propone Rusia a Estados Unidos ataques conjuntos a terroristas en Siria



Moscú, 20 may (RHC) El ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, informó que el gobierno de Moscú propuso a Estados Unidos dirigir, a partir del 25 de este mes, ataques conjuntos de la aviación contra los terroristas en Siria y las caravanas que trafican armamentos a través de la frontera de esa nación árabe con Turquía.

Durante una reunión del alto mando militar, en la capital de Rusia, precisó también Shoigu que su país se adjudica el derecho de dirigir ofensivas de manera unilateral a los grupos extremistas que no acaten el alto el fuego en territorio sirio.

También reiteró que Rusia evitará que los ataques contra el autodenominado Estado Islámico, el Frente Al -nusra y otras agrupaciones terroristas afecten a los civiles.

Por otra parte, reportan fuentes militares, en Damasco, que las Fuerzas Armadas sirias, con unidades terrestres y el apoyo de la aviación, neutralizaron ataques terroristas e infiltraciones de los terroristas en las provincias de Deir Ezzor, Hama y Sweida.

Mientras el secretario general de Hezbollah, jeque Hassan Nasrallah, afirmó que ese movimiento de Resistencia multiplicará y fortalecerá su presencia en el conflicto de Siria, como respuesta a la muerte de uno de sus jefes militares.

"La sangre (del comandante militar Mustafa Badreddine) nos llevará a aumentar y reforzar nuestra presencia en Siria (...) Hizbulah se quedará en Siria", enfatizó el clérigo y dirigente político chiita en una alocución de tributo póstumo al exjefe muerto la semana pasada en Damasco.

Nasrallah insistió en que los combatientes de la Resistencia chiita seguirán apoyando al gobierno del presidente sirio, Bashar Al-Assad, y no se amedrentarán por el ataque a una base cerca del aeropuerto internacional de Damasco atribuido a grupos takfiristas (terroristas islámicos sunnitas).

Agregó que tras la muerte de Badreddine, la dirección de ese partido libanés decidió enviar al vecino país a "uno de sus mayores comandantes" para reemplazarlo en la coordinación de las operaciones contra los grupos opositores armados y las bandas extremistas que luchan contra Al-Assad.

"Estaremos presentes de las más variadas formas, y vamos a continuar esta batalla. Estamos totalmente convencidos de que el triunfo se acerca", prosiguió el líder de la Resistencia en un discurso por videoconferencia que transmitieron esta noche los principales canales televisivos en Beirut.

La intervención de Nasrallah, dirigida a miles de seguidores congregados en una ceremonia en el complejo Sayyed Asshohada del Dahiyeh, en los suburbios del sur de esta capital, remarcó también las acusaciones a Estados Unidos y varios países de Medio Oriente por alentar la destrucción de Siria.

Según dijo, los hombres de la Resistencia llevarán a cabo la batalla y están confiados en que acabarán en Siria con el "esquema fraguado por Estados Unidos, Israel, los takfiristas y Arabia Saudita".

Tras reiterar que los extremistas fueron los responsables de la muerte de Mustafa Badreddine, indicó que la "venganza" de su organización "consistirá en infligir una derrota total a los grupos terroristas takfiristas y criminales".

Explicó que se manejó como "una de las hipótesis" una agresión israelí a la base de Hizbulah cerca del aeropuerto de Damasco, pero después de una minuciosa investigación de los movimientos militares sionistas y del lugar del ataque se carece de prueba o indicio para acusarlos.

"Soy responsable de esta conclusión (...) y no tememos represalias al enemigo israelí", aseguró al añadir que, si bien no hay pruebas, los sionistas no son inocentes, pero incluso en la guerra psicológica, Hizbulah no miente ni lanza acusaciones políticas.

Fundado en 1982, Hizbulah ha liderado la resistencia libanesa contra Israel y desde que se involucró directamente en la guerra de Siria se estima que han muerto alrededor de mil de sus hombres, incluido Badreddine, quien tuvo la responsabilidad militar central del movimiento entre 1995 y 1999.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94164-propone-rusia-a-estados-unidos-ataques-conjuntos-a-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba